



## Gaviria ve correcta la iniciativa en energía

**POR** REDACCIÓN

[cartera@eluniversal.com.mx](mailto:cartera@eluniversal.com.mx)

El ex presidente de Colombia, César Gaviria, consideró que la propuesta de reforma energética es un buen paso en la dirección correcta y puede generar un desarrollo importante de los recursos energéticos de México.

Al participar en el Foro Banorte Estrategia México 2013, señaló que es absurdo “tener ese potencial de crecimiento tan grande y desperdiciarlo por razones ideológicas; constituye una cosa absurda. Espero que eso salga adelante”, manifestó ante especialistas nacionales y extranjeros.

Opinó que México y Argentina son ricos en petróleo y gas pero “con malas políticas”, lo que tal vez es la principal razón por la cual se ha frenado el crecimiento en el caso de la economía local.

Estimó que, además del petróleo y del gas, la propuesta de reforma energética de México tiene otros dos temas interesantes, como la liberación de la inversión en transporte, de combustibles y de gas; así como de la petroquímica, que tienen un enorme potencial.

Señaló que en la crisis mundial actual, en donde ha habido desaceleración y grandes devaluaciones sobre todo en países emergentes, México es el único país junto con China que no ha tenido devaluación, “lo que demuestra la confianza que hay México”.

Coincidió con lo dicho este lunes por el gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens, respecto a que sin reformas no hay crecimiento, pero no compartió la tasa de crecimiento de 4.2% prevista por el banquero central con estos cambios.

Sigue “momento mexicano”: S&P

El director general de Standard & Poor’s México, Víctor Manuel Herrera, afirmó que el “momento mexicano” no ha terminado, pues hay una inercia muy positiva en la clase política para alcanzar los acuerdos que se requieren para aprobar reformas importantes.

- See more at: <http://www.eluniversalqueretaro.mx/cartera/29-08-2013/gaviria-ve-correcta-la-iniciativa-en-energia#sthash.VcCYKLFY.dpuf>